

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA EL I ENCUENTRO DE VOLUNTARIADO DEL MUNICIPIO

- Se ha celebrado esta mañana en el C.C. La Despernada, coincidiendo con la visita al municipio de la directora general de Voluntariado de la CM, Anabel Martín Fernández.
- En la actualidad, medio centenar de personas están dadas de alta como voluntarias en el [Punto de Información de Voluntariado](#), con edades comprendidas entre los 16 y 60 años de edad.

Vva. de la Cañada, 16 de marz.2015.- El alcalde, Luis Partida, y la directora general de Voluntariado de la Comunidad de Madrid, Anabel Martín Fernández, han estado presentes esta mañana en el I Encuentro de Voluntariado, acompañados por concejales de la Corporación Municipal. En el acto, organizado por el [Ayuntamiento](#) en el C.C. La Despernada, han participado vecinos que colaboran con el Punto de Información de Voluntariado (PIV) así como representantes de distintos colectivos y asociaciones sin ánimo de lucro del municipio, concejales de la Corporación Municipal y miembros de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina.

“Villanueva de la Cañada es un municipio muy solidario y los ciudadanos que de forma altruista se dedican a los demás son, sin duda, sus mejores embajadores en esta materia. La labor que desarrollan los voluntarios, sea cual sea el ámbito de actuación, es fundamental en nuestra sociedad. A todos ellos así como a las asociaciones y entidades sin ánimo de lucro que trabajan en nuestro municipio, quiero agradecerles su labor y poner a su disposición el Punto de Información de Voluntariado, recurso que estoy seguro puede serles de una gran utilidad”, señaló el alcalde, Luis Partida.

Voluntarios y entidades de acción voluntaria

En la actualidad, medio centenar de personas están dadas de alta como voluntarias en el [Punto de Información de Voluntariado](#). Sus edades oscilan entre los 16 y 60 años de edad. La mayoría son mujeres y jóvenes, fundamentalmente estudiantes. El PIV villanovense colabora con entidades de acción social o voluntaria, tanto de dentro como de fuera del municipio, entre otras: Fundación Jardines de España, Club Elemental de Deporte Inclusivo María Moliner, Fundación Irene Megías contra la Meningitis, Asociación de Familias Numerosas de Villanueva de la Cañada, Cruz Roja, Aldeas Infantiles, Cáritas Parroquial, Fundación Fabretto, Asociación Española Contra el Cáncer, Scouts o el Banco de Solidaridad.

Los voluntarios del PIV también participan en iniciativas municipales como el Mercadillo Solidario de Libros, las Jornadas de la Discapacidad y el Voluntariado, la romería de San Isidro, la Cabalgata de Reyes o la Campaña de Recogida de Juguetes, esta última puesta en marcha por primera vez las pasadas navidades. Además de en las actividades anteriormente citadas, en 2015, el PIV colaborará en la



puesta en marcha de nuevas iniciativas con asociaciones villanovenses y el centro juvenil Área 51.

Por otro lado, a través del PIV, se ofertan todos los años cursos de formación de la Escuela de Voluntariado de la Comunidad de Madrid.

En marcha desde 2011

El Punto de Información de Voluntariado de Villanueva de la Cañada, en funcionamiento desde 2011, forma parte de la Red Regional de Puntos de Información de Voluntariado. Sus objetivos son, entre otros, impulsar el voluntariado en el ámbito local y actuar como mediador entre las entidades de acción voluntaria y los ciudadanos que deseen ser voluntarios.

El PIV se encuentra ubicado en el Centro Cultural La Despernada. El horario de atención al público es de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 horas. Más información en el C.C. La Despernada (Tel.: 91 811 70 01), a través de correo electrónico (voluntariado@ayto-villacanada.es) y en www.ayto-villacanada.es.